

Thema: Prater Wien

Autor:

CLIP
media
service

Pflegeelternehmung

Im vergangenen Juni veranstaltete die Bezirkshauptmannschaft Wien-Umgebung die bereits zur Tradition gewordene Pflegeelternehmung unseres Verwaltungsbezirkes.

Aus diesem Anlass wurden alle Pflegeeltern mit ihren Pflegekindern zu einem Ausflug in den Wiener Prater eingeladen.

Bei perfektem Ausflugswetter besuchten wir das Planetarium, wo uns eine spannende Führung zum Thema „Zeig mir wo die Sternlein steh'n“, erwartete.

Gestärkt durch ein hervorragendes Mittagessen in Kolariks Luftburg wurden wir von der Liliputbahn zu „Madame Tussauds“ gebracht, wo wir viele Berühmtheiten und Stars



Die Gruppe der zu ehrenden Pflegeeltern vor „Madame Tussauds“

aus aller Welt trafen.

Den erlebnisreichen Tag schlossen wir bei einer Jause

im Salettl vor dem Riesenrad ab und genossen die wunderbare Aussicht bei einer Fahrt mit dem Riesenrad.

Am diesjährigen Ausflug, welcher wieder sehr positiven Anklang fand, nahmen 57 Pflegeeltern und Kinder teil.